

Les belges remportent trois épreuves du canicross arleusien.



M. et Mme Delaplace, aidés de quelques amis, ont organisé sur le terrain de motocross le premier canicross d'Arleux. Le choix du terrain était particulièrement judicieux car, les spectateurs avaient une vision complète de la course et pouvaient suivre les participants sur tout le parcours. L'épreuve fut d'autant plus réussie que le beau temps était de la partie.

Au terme d'un contre la montre explosif chez les hommes, le belge Philippe Wery et Coyotte s'imposent devant Eric Lemaire et Surf de moins de 30 secondes. Les deux braques allemands,

surpuissants, sur un parcours extrêmement exigeant et technique ont fait la différence.

Philippe Fournis et Blackie devancent l'organisateur

Benoît Delaplace de 7 secondes pour la 3^{ème} place.



Jérôme Gaubert est 5^{ème} devant l'excellent vétérinaire Patrice Royer qui confirme sa grande forme actuelle.

Chez les féminines, l'unique victoire française adulte de la journée, avec Anne Bazot associée à Nessie de la Capelière.

Nathalie Delaplace et Uihane 2^{ème} devant Véronique Delaby.

En cani-VTT, le belge Dany Potier et son magnifique berger allemand Orka devancent les français, Olivier Bazot et Jean Donnez. Chez les féminines, la jeune belge Aurore Bawin et Speed le bien nommé montent sur la plus haute marche du podium.

Plus de cinquante partants pour une première édition qui a ravi tous les participants et les spectateurs dans un cadre exceptionnel et sous un soleil radieux.